




KARNAVAL -- Warga Kelurahan Gowongan Jetis Jogja menyelenggarakan festival budaya, Minggu (1/9) silam. Ini merupakan bagian dari acara menyambut HUT ke-257 Kota Jogja.

ISTIMEWA

Festival Budaya Sambut HUT Kota Jogja

JOGJA -- Kota Jogja pada 7 Oktober 2013 akan merayakan hari jadi ke-257. Salah satu kegiatan untuk menyambut dan memeriahkan hari ulang tahun Kota Jogja tahun ini adalah Festival Budaya di 45 kelurahan di Kota Jogja.

Kelurahan Gowongan Jetis Jogja merupakan salah satu kelurahan yang mendapat nomor urut pertama untuk menggelar Festival Budaya yang bertema "Dengan

Segoro Amarto, Menuju Jogja (yang lebih) Istimewa".

Gowongan telah mendahului dengan menggelar karnaval budaya melibatkan 13 Rukun Warga (RW). Minggu (1/9) silam, Karnaval dilepas oleh Wakil Walikota Jogja Imam Priyono DP didampingi Wakil ketua TP PKK Suryani Imam Priyono, Camat Jetis Drs Supardji, Lurah Gowongan Siti Maymunah SIP dan tokoh masyarakat.

Karnaval Budaya Kelurahan Gowongan menampilkan potensi kesenian dan ekonomi dari masing RW. Perwakilan RW 07 menampilkan gunungan aneka sayuran dan buah mitrip gunungan Sekaten, para ibu yang mengenakan pakaian tradisional Jawa menggendong bakul sayuran.

Peserta RW 05 menampilkan

>> KEHAL 7

Sambungan dari hal 1

bergada Jogoyudo. Warga RW 11 menampilkan hasil kerajinan batik Sayekti. Karnaval dimeeriahkan pula drumband siswa SD Kanisus Gowongan serta atraksi paguyuban seni dan perwakilan pelajar dan mahasiswa luar Jogja.

Peserta start di Jalan Jenderal Sudirman melewati Jalan Pangeran Mangkubumi, Gowongan Kidul, Bumijo dan berakhir di Jalan Gowongan Lor. Wakil Walikota serta para undangan bergabung dan berjalan sampai ke halte bus Trans Jogja Jalan Mangkubumi.

Imam Priyono mengapresiasi kegiatan budaya yang digelar Kelurahan Gowongan sebagai satu rangkaian kegiatan dalam rangka peringatan hari ulang tahun ke-257 Kota Jogja.

"Festival budaya yang digelar di 45 kelurahan memiliki dampak sangat baik bagi generasi muda bangsa. Dari budaya, generasi muda bangsa akan banyak belajar tentang nilai luhur bangsa dan budi pekerti. Budaya mendidik generasi bangsa untuk baik. Festival budaya ini untuk mendidik generasi kita untuk berperilaku yang baik," ujarnya.

Lurah Gowongan Siti Maymunah SIP menjelaskan, kelurahan yang dipimpinnya mendapat nomor urut pertama penyelenggaraan Festival Budaya 45 Kelurahan. Rangkaian kegiatan ditutup dengan Malam Pentas Seni Sabtu (7/9) di SMK Negeri 7 Gowongan.

Akan ditampilkan semua potensi seni dan budaya seperti tari, band Kees Plusan, fragmen dan ketoprak dengan lakon *Juminten Edan*, dimainkan oleh Paguyuban Seni Mekar Manunggal Budaya.

Edi Purwanto, seorang tokoh masyarakat Gowongan berharap semua elemen masyarakat, tua sampai muda, tetap bersatu berjuang dengan cara masing mendukung keistimewaan DIY. (*)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
----------	--------------	-------	---------------

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kelurahan Gowongan	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 02 Februari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005